

Betreff:

Radverkehr auf dem Leinpfad

Antragstext:

Der Ortsbeirat wiederholt seine Bitte, den Teil des Leinpfades ab der Abzweigung von der Uferstraße am Bootshaus der Sportgemeinschaft Biebrich 1904 bis zur Einmündung am westlichen Ende des Freizeitgeländes an der Schiersteiner Brücke für den Radverkehr zu sperren. Der Weg ist so schmal, dass es immer wieder zu konfliktreichen Begegnungen zwischen Radfahrern und Fußgängern kommt. Der durchgängige Radverkehr von Kostheim bis Schierstein wird durch diese Maßnahme nicht beeinträchtigt. Den Radfahrern stehen die Uferstraße und deren Verlängerung in Form des oberen Weges am Nordrand des Freizeitgeländes zur Verfügung.

Wiesbaden, 22.09.2009